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3 ноября в актовом зале гимназии № 3 были подведены ито-

ги городских конкурсов "Лучший классный руководитель 

Краснодара - 2023" и "Воспитание в новой школе: поиск 

продолжается".  

На протяжении месяца участники делились опытом 

с коллегами, проводя мастер-классы и открытые уроки. Нашу 

школу на конкурсах представляли три педагога, которые 

достойно прошли все этапы и были высоко оценены жюри. 

 Нагорняк Наталья Александровна, учитель английского 

языка, стала победителем в номинации "Система работы 

классного руководителя 9 - 11 классов"  

 Гердт Ольга Сергеевна, учитель начальных классов, 

стала лауреатом второй степени в номинации «Система 

работы классного руководителя 1-4 классов» 

 Сторыгина Ксения Георгиевна, советник директора 

по воспитанию, финалист конкурса «Воспитание в новой шко-

ле: поиск продолжается»  

Гордимся нашими педагогами! Желаем им дальнейших 

профессиональных успехов! 

ТАРАПАТА Александра, 

ученица 9 «К» класса 

 

Команда КВН МАОУ СОШ №104 «Сборная 
бывших» заняла II место на фестивале официальной 
Краснодарской юниор лиги.  

На фестиваль приехали 17 команд из разных учеб-
ных заведений и даже из разных муниципальных обра-
зований! Соревновались команды в конкурсе 
«Приветствие». 

По окончании конкурсной программы всем 
командам были вручены дипломы участников 
фестиваля, а затем члены жюри объявили призеров. 

Наша команда, руководителем которой является 
советник директора по воспитанию  Ялунина Екатери-
на Михайловна, получила свой серебряный кубок из 
рук начальника управления по делам молодежи Маль-
цева Сергея Сергеевича и ведущего «Хорошего утра» 
Павла Моисеенко!  

Поздравляем ребят и желаем дальнейших побед! 

ВЕСНИНА Маргарита, 
ученица 9 «К» класса 

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ! 

МЫ НАЧИНАЕМ КВН! 



 

 ПОРТРЕТ 
 

Не так давно в нашей школе прошли выборы президен-
та. На этот пост были выдвинуты кандидатуры 4 учеников. 
Наибольшее количество голосов набрала Ковалева Софья, 
человек с активной жизненной позицией и хорошей 

успеваемостью. 

Как рассказала нам сама Софья, именно в нашей школе 
она обрела круг единомышленников, познакомилась 
с креативных педагогами, благодаря которым погрузилась 
в атмосферу мероприятий.  

«Я захотела выдвинуть свою кандидатуру на пост 
президента, чтобы узнать свои сильные стороны и понять, 
точно ли я хочу связать свою профессию с международным 

делом и социальной сферой. В будущем планирую стать 
политическим деятелем, уже сейчас стараюсь изучать 
материалы о своей будущей профессии. В нашей школе 
много позитивно заряженных педагогов, которые поддер-

живают самые разные идеи учеников. Мне это очень 
нравится, поэтому еще я бы хотела связать с жизнь 
с педагогикой», – рассказала редакции Софья. 

В этом выпуске мы публикуем интервью с Софьей, 
в котором она расскажет, что изменилось в её жизни 
в связи с новой должностью. 

Софья, поздравляем тебя с победой на выборах! Быть 
президентом — это очень ответственно и предполага-
ет большой объем работы,  и малое количество 
свободного времени. Скажи, пожалуйста, что измени-
лось в твоей привычной жизни в связи с новой должно-
стью? 

Софья: Жизнь особо не поменялась, только увеличи-
лась нагрузка, в связи с появлением новых обязанностей.  
Расширился круг общения и увеличилось число едино-
мышленников, что очень радует! 

Какие проблемы в школе тебя сейчас беспокоят 
и какие пути их решения ты видишь? 

Софья: Так сразу и не сказать! Есть задачи, которые 
необходимо решать в первую очередь. Думаю, это одна 
из главных проблем — ученики, гуляющие по коридорам 
во время уроков.  

Как бороться с двойками, прогульщиками и лентяя-
ми? Какие бы советы ты могла дать таким ребятам? 

Софья: Я считаю, что с такими учениками нужно 
работать комплексно, оказать им поддержку и найти клю-
чи решения вместе с педагогами. Я бы хотела пожелать 
таким ребятам не бояться задавать вопросы своим сверст-
никам и учителям.  

Планируешь ли ты введение поощрений отличникам, 
победителям конкурсов и олимпиад?  

Софья: Администрация нашей школы всегда награжда-
ет победителей. Но я и моя команда думаем над реализа-
цией поощрения наших самых активных ребят. 

Как организовать каникулы в течение года и летний 
отдых в целом для оказания помощи школе? 

Софья: На каникулах необходимо посещать 
культурные мероприятия, тренинги, уделять время 
самопознанию. По возможности развиваться духовно 
и физически. Например, можно стать волонтером 
или вожатым, чтобы приобщиться к общественной жизни 
школы.  

Какие у тебя планы на ближайшее будущее? 
(например, четверть) 

Софья: В ближайшее время я и моя команда планируем 
проведение тематических балов, также хотели бы 
организовать помощь нашим педагогам в проведении 
мероприятий, а ещё думаем над различными акциями 
для учеников школы.  Возможно скоро сможем организо-
вать спортивные состязания между школами. В общем, 
каждый день рождаются новые идеи, будем реализовывать 
их и продвигать нашу школу во всех сферах! 

Хотела бы ты пообщаться с президентами других 
школ города? Или, может, уже был такой опыт? 

Софья: Да, такой опыт у меня уже есть. Я на постоян-
ной основе держу связь с президентами других школ. 
Мы помогаем друг другу с мероприятиями, разрабатываем 
новые проекты для наших школ и города, обмениваемся 
идеями и часто делаем это вместе, то есть не конкурируем, 
а стараемся друг друга поддерживать. Это очень важно! 

Каким ты видишь учителя 21 века? Каким должен 
быть ученик 21 века? 

Софья: Учитель — это в первую очередь новатор 
и мотиватор. Педагог должен гореть своим делом, чтобы 
зажигать сердца учеников. Современные ученики могут 
познавать новое и заниматься интересным для них делом. 
На мой взгляд, учитель 21 века должен помочь ученику 
в его развитии, нужно лишь желание творить! 

Чтобы ты пожелала ребятам, которые хотят 
стать президентом школы? 

Софья: Для начала таким инициативным ребятам 
я бы посоветовала стать активистами и погрузиться 
в атмосферу мероприятий. Никогда не падать духом, 
верить в себя и в свои идеи! Конечно, что-то может 
не сразу получиться, но главное — не останавливаться, 
двигаться точно к цели. 

 

ЧЕРНЕГА Виктория Станиславовна, 
учитель русского языка и литературы 



 

 

ОТКРЫВАЕМ СТРАНУ! 
 

4 ноября мы с классом поехали на экскурсию 
в небольшой город, находящийся недалеко от Краснодара 
— Горячий ключ.  

 

В поездке нас сопровождал гид. Она рассказывала  
интересные истории, связанные с городом и его 
достопримечательностями.  

 

Мы начали знакомство с городом со скульптуры «Львы 
здоровья», потом прошли источник Святого Пантелеймо-
на, затем поднялись на гору Петушок, где пили настоящую 
минеральную воду. 

 

После обхода всей территории санаторно-курортного 
комплекса мы отправились в лес, где нам приготовили 
вкусную кашу и заварили горный чай.  

 

Очень много положительных эмоции и впечатлений 
осталось у меня от поездки. 

 
ТИХОМИРОВ Сергей, 

ученик 6 «Ж» класса 

 
 

Казань — один из древнейших городов нашей страны. 

Красивые современные  здания перекликаются 
со старинными храмами, несущими предания 
незабываемых историй. Центром притяжения города 
стала величественная мечеть Кул-Шариф. Взмывая 
голубыми минаретами в бескрайнее небо, она будто 
возвышается над городом.  

 

О традициях татарского народа, о его героических  
жителях и невероятной истории  можно бесконечно 
слушать с неподдельным интересом: красивые народные 
песни и потрясающие голоса Эби и Бабая! 

 

Прекрасен и  гостеприимный стол с национальными 
блюдами. В общем мы с ребятами остались в полном 
восторге и решили, что мы обязательно приедем в Казань 
ещё раз! 

ТИМОФЕЕВА Людмила Ивановна, 
классный руководитель 7 «Е» 

 
 

Музей — очень удивительное 

место! 

Недавно с классом мы посетили 

музей имени Фелицына. На входе 

мы сдали куртки и следовали за экс-

курсоводом. Он отвел нас в большой 

зал и начал рассказывать 

о пещерах нашего края, в которых 

нашли останки древних людей, 

различные предметы быта и орудия 

труда древних народов Кубани. 

Изучая все эти экспонаты, мы 

как будто погружаемся в те времена 

и имеем возможность чуточку при-

коснуться к культуре, которая была 

много лет назад. 

АДАМЯН  Ева, 

ученица 5 «И» класса 

 
 

На осенних каникулах мы с учи-

тельницей ходили в музей Фелицы-

на. Нам рассказывали об историче-

ских раскопках нашего края. Было 

очень интересно увидеть своими 

глазами древние орудия, украшения, 

посуду. Особенно мне понравились 

настенные рисунки и дольмен. 

Экскурсия в музей оказалась 

очень увлекательной! Если нам 

что-то было непонятно, мы задавали 

вопросы, и экскурсовод всё 

подробно объяснял: для чего нужен 

предмет, где он найден, из чего 

был сделан. Мне очень понрави-

лось! 

КОЛЧИН Алексей, 

ПИВОВАРОВА София, 

ученики 5 «И» класса 
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В рамках проекта «Билет в будущее» наши 9-ки и 10-ки 

посетили Исторический парк Россия – моя история  
 

Вниманию участников была представлена социальная 

выставка, также ребята приняли участие в федеральной 

профориентационной пробе. Ребята разделились на четыре 

команды и посетили девять профориентационных залов, 

в которых были представлены отрасли промышленности.  
 

Школьники также попробовали свои силы в написании 

социальных проектов. В этой работе ребята разделились на 

три команды, каждая из которых представила свой соци-

альный проект. Участие в этих состязаниях позволили по-

знакомиться всем ребятам с 36 отраслями промышленно-

сти. 

 
ФЕДОРЕНКО Елена Владимировна, 

заместитель директора 

БИЛЕТ В БУДУЩЕЕ 

 

 

Каникулы — веселое и беззаботное время! И часто родители забывают о том, что срыв режима дня и длительное 
умственное расслабление могут создать их детям серьезные трудности после каникул. Даже очень заботливые родители 
не всегда способны оказать ребенку помощь, чтобы преодолеть трудности. Так какие же трудности подстерегают 
школьников и как с ними справиться. 

 

 Приучайте ребенка к школьному распорядку после каникул плавно. Ребенок должен соблюдать режим труда и отдыха. 
Высыпаться. 

 Говорите ребенку, что вы всегда готовы помочь и любите его. Любые трудности преодолимы. 
 Обсуждайте с ребенком его цели, интересы и желания, увлечения.  
 Не требуйте от ребенка невозможного – только то, что ему по силам. Как можно чаще создавайте ситуацию успеха. 
 Не загружайте большим количеством дополнительных занятий в секциях. У ребенка должно быть время на любимую 

книгу, хобби, полноценное общение с вами. 
 

МЕРКУЛОВА Юлия Александровна, 
учитель начальных классов 

 

 

13 ноября в нашей школе в рамках класс-
ного часа «Разговоры о важном» прошло 
торжественное собрание ко Дню народного 
единства для учеников 2-х классов под руко-
водством Татьяны Юрьевны Линдикрей. 

 

День народного единства можно считать 
одним из главных праздников нашей стра-
ны, умеющей находить совместные решения 
ради сохранения нашего общего дома – 
России!  

 

Ученики 2 классов приняли активное уча-
стие в мероприятии. Ребята ярко, в нацио-
нальных костюмах, песнями и танцами, 
представили разные народности нашей мно-
гонациональной страны: адыгейцев, кыргы-
зов, цыган, белорусов, русских и казаков. 

 

День народного единства напоминает 
о важности солидарности и объединения 
народа в защите своей страны и ее ценно-
стей. Этот праздник символизирует силу 
и единство нации, способность преодоле-
вать трудности и обеспечивать процветание 
страны. 

ЛИНДИКРЕЙ Татьяна Юрьевна,, 
учитель начальных классов 


